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本报讯“世纪丰田、东风日产、
广汽传祺、荣威MG、东风风行、北
京现代……越来越多的品牌加入
到了夏夜购车节。”昨天，本届夏夜
购车节组委会的工作人员告诉记
者。相信7月23日至7月26日，在
市体育村举办的夏夜购车节定能
带给广大市民一个不一样的惊喜。

夏夜购车节由平顶山日报传
媒集团联合平顶山市广播电视
台、平顶山市汽车行业协会联合
举办，目前各项准备工作都在紧
张有序地进行中。

据了解，目前已有近20家主
流汽车品牌参与此次购车节，玲
珑小巧的微车、经济实用的家轿、
成熟内敛的中级商务车，主流齐
聚，每家车行都有惊喜送出，各种
诱人的优惠价格和服务，让鹰城
市民体验到夏夜看车买车的舒适
与畅然。再不用为白天上班没时
间看车而烦恼，也不用为烈日下
奔波于多家车行而茫然……在夏
夜晚风的吹拂下，一晚赏遍靓车。

截至目前，已经报名参展此
次购车节的汽车品牌有：一汽丰
田、北汽幻速、昌河铃木、广汽传
祺、东风风行、荣威MG、众泰、北

京现代、东风日产、启辰……目
前，汽车品牌还在不断增加中。

另外，在夏夜购车节上，只要
提前报名并在车展现场成功购车
的市民（限前300名），除了能获得
程矿车饰提供的价值2180元大礼
包外，还可抽取油卡大奖。报名
方式：关注微信公众号“鹰城微车
市”发送“姓名、电话、意向车型”，
收到回复信息即为报名成功；编
辑短信“姓名、电话、意向车型”到
15603751862、13939964004，收到
回复信息即为报名成功。此外，
2015“中国好少年”平顶山赛区选
拔赛也将在车展上举行。

2015夏夜购车节暨2015“中国好少年”平顶山赛区选拔赛

主流汽车品牌纷纷加入
时间：7月23日至26日，每天8:00-22:00 地点：市体育村

新华社香港7月6日电 受希
腊债务危机影响，港股6日大幅
下挫，恒生指数盘中一度失守
25000点，最多跌1314点，跌幅达
5.04%，收市跌3.18%，全日主板总
成交增至2127亿港元。

中央推出稳定股市措施，沪
指高开大涨逾7%，港股跟随内地
股市高开19点，最多升近200点，
但很快市场情绪由希腊债务危机
主导，投资者忧虑希腊脱离欧元
区机会大增，恒生指数掉头回落，
且跌势加剧，午后沪指倒跌，恒生
指 数 也 失 守 25000 点 ，低 见
24750点，尾盘沪指再度上扬，港
股跌幅收窄，收报 25236 点，跌
828点，跌幅3.18%。

国企指数收报 12231 点，跌
378点，跌幅2.99%。

蓝筹股几乎全面下跌，汇丰
控股跌2.37%，收报67.9港元；中
移动跌3.55%，收报96.4港元；港
交所跌9.55%，收报235港元；腾
讯跌5.54%，收报146.5港元。

中资金融股方面，工行跌
1.61% ，收 报 6.11 港 元 ；建 行 跌
2.84%，收报 6.85 港元；中行跌
3.42%，收报 4.8 港元；中人寿跌
2.17%，收报 31.55 港元；平安跌
4.04%，收报95港元。

石油石化类股上升，中海油
跌2.54%，收报10.74港元；中石化
跌1.37%，收报6.5港元；中石油跌
1.85%，收报8.51港元。

香港本地地产股方面，长地
跌1.87%，收报62.85港元；新鸿基
跌1.67%，收报123.3港元；恒基地
产跌2.09%，收报51.6港元。

受累希腊危机
港股6日最多跌逾1300点

手中的公交卡
“完好无损”，退卡
时竟被扣掉“磨损
费”，直至公交卡押
金全部扣完。新华
社记者调查发现，
作为公益性垄断企
业，一些城市的公
交卡企业打着折旧
费、维护费、磨损费
等各种名目变相收
费，“蚕食”着公交
卡押金，让押金“有
去无回”。
新华社发 徐骏 作

有去无回？资料图片资料图片

日前，中国上市公司发展联盟
（简称：中上联）与中国上市公司研
究院共同组织了一场资本市场内部
研讨会，与会的监管部门领导、经济
学家、券商研究所所长、基金公司高
管等嘉宾针对本轮行情如此演绎的
深层次原因及未来制度建设献计献
策。与会嘉宾普遍认为，市场各方
应充分重视近期股市大幅下跌带来
的危害性，为避免引发局部甚至全
面的金融危机，有关部门应秉承先
救人后治病的原则，加大救市力度，
恢复市场信心，避免引发局部甚至
全面金融危机；从长远来看，资本市
场的制度性建设也要进一步完善，
从制度层面堵住漏洞，降低未来发
生同样危机的可能性。

●暴跌：情理之中 意料之外
股指最近一段时间的暴跌，让

不少投资者措手不及，与会专家也
都纷纷表示，此轮市场下跌过快，实
属罕见。

“这半年加杠杆上涨的速度非
常快，但是下跌的速度这两周之内
也是前所未有的。”华南某券商研究
所所长助理认为，此轮暴涨暴跌给
投资者上了一节深刻风险教育课，
也包括证券行业年轻的分析师，以
及一些年轻的公私募基金经理。

对此，国泰君安证券研究所副
所长康凯认为，券商作为市场重要
的参与机构，对于行情的判断和个
股的推荐应当谨慎规范。一方面，
所有的研究报告都应严格按照流程
发布，不允许随意发布在非官方的
新媒体渠道；另一方面，对于许多高
估值的行业和个股，券商应当谨言
慎行，特别是在行情暴涨的时候，要
对市场满怀敬畏之心，对客户及时
提示风险。

一位基金公司研究总监也指

出，市场正面临自我去杠杆的连锁
反应。由于场外杠杆的倍数高，并
集中于本身流动性就有限的中小盘
股，那么不经意的大跌触发了大面
积的平仓行为，流动性问题使得平
仓行为对价格的冲击非常显著。

●影响：充分认识暴跌危害性
业内人士普遍认为，股市的持

续暴跌已然形成，如果继续下去，将
对中国资本市场乃至宏观经济造成
难以估量的危害。

湘财证券首席经济学家李康认
为，目前仍旧有大量的市场噪声干
扰决策，最大的隐患是对股市如此
大跌的严重性缺乏认识，依然寄希
望于股市很快能够自主恢复。但
是，“自由落体状态的股市下能不能
自己恢复，我感觉很难。”

某大型券商研究所所长还列举
了发生在身边的几个在近期股市中
大幅亏损甚至被强制平仓的案例，
她表示，“我只是想通过这几个故
事，抛开我们个人的体验来感受一
下这场危机，这场危机消灭了很多
财富，而且消灭的是普通人，能够影
响到中国有消费能力的一群人，这
个危害比较大。另外，本次下跌对
实体经济的危害也会非常大。在这
种情况下，股票市场不可能具有融
资功能，而且在很长一段时间大家
的信心都很难修复。中国的经济不
靠股权融资靠什么支撑呢？所以问
题比较严重。如果把穷人消灭了，
把我们中国好不容易培养出来的中
产阶级也消灭了。未来要让他们重
新恢复信心，是需要很长时间的。”

●救市：势在必行 须下重手
在前期持续大跌，市场信心严

重受挫的情况，相关部门到底要不
要救市，应该如何救市？业内人士
也进行了热烈的讨论。

某基金公司研究总监也认为，市
场的非理性挤兑形成了死循环，必须
通过外力去改变，不然后果不堪设
想，甚至引发金融机构系统性风险。
对此，他建议，金融系统的监管部门
应该一致应对此轮股市暴跌。

“政府应当在监管层面做一些
系统性部署，同时在‘股市保卫战’
中，实行组合策略，而非单一化的政
策救市。”上海一家券商研究所副总
经理认为，当前形势下，监管部门可
以效仿当年港府应对金融危机所采
取的措施。在1998年亚洲金融危机
时期，港府一方面提高了期货保证
金的比例，另一方面它在期货市场
用大量的资金接盘，救市效果明显。

●后市：回归基本面寻找错杀股
大幅下跌之后的市场走向也是

本次会议的重点议题，对此，多数与
会专家仍充满信心。

某大型券商研究所副所长指
出，首先大家应该认同这次牛市的

驱动要素来自几方面：第一是资金，
资金成为股市大涨大跌的最大推
手；第二来自于改革，因为我们看到
政府改革的信心和举措；第三来自
于转型，转型会给我们带来新的机
会和新的发展的红利。那么，本次
大跌后股市的行情会就此终结吗？
他认为，行情并不会终结。“一方面，
由于中国的居民在权益市场中的配
置比例跟美国等其他国家比还是比
较低的，一旦行情好转，市场仍然是
一个有人气的市场；另一方面，改革
和转型在大跌的环境下是缺乏信心
的，但从长期看仍然是符合国家发
展方向。”“回到市场层面，救市在短
期内可以解决流动性，但是长期还
是要靠资本市场的价值发现。因
此，真正的好公司应当适时发布自
身业绩，让市场了解公司的真正价
值，认识到公司是被‘错杀’的。”

●长期：改进股市微观结构
业内人士普遍认为，市场各方

应对本次大跌的深层次原因进行系
统性分析，以此为戒，尽快完善资本
市场制度性建设，让中国资本市场
真正成熟壮大。

胡汝银表示，这次大跌给我们
提供了一个很好的政策反省、行为
模式反省、系统反省的机会，这个教
训是非常深刻的。在这次股市完成
调整、回归正常状态之后，需要尽快
推进市场制度、市场机制的配套建
设，尽快推进市场能力建设，在制
度、机制和能力建设方面强基固
本。未来在全球开放的情况下，中
国资本市场一定要做得很健康、很
强大、很精细。但市场化改革并不
是简单的市场放开和权力下放，它
也是一个系统的能力建设和市场发
育、市场培育的过程，是市场机制不
断完善的过程。需要政府和监管机
构积极有为，同时避免越俎代庖、角
色错位和乱指挥，一定要有足够的
专业性。

场外配资被视为此次暴跌的元
凶。有券商人士认为，可以类比台湾
地区上个世纪80年代末期的市场，
当年台湾有两个地下金融组织非常
猖獗，类似今天内地的配资公司，台
湾当年就修改银行法，把这些地下金
融组织界定为非法，并予以取缔。“现
在我们这些所谓的配资公司在法律
上到底是不是合法，如果是非法的那
要怎么办，要明确责任。”

对于本轮行情中一些新现象，
与会专家也进行了分析点评。该券
商研究所所长表示，新媒体在本轮
行情中起到了推波助澜的作用，这
一问题不光是资本市场，各行各业
都会遇到，而且谣言一哄而上。此
外，上市公司市值管理也出现了一
些偏差，这些都需要进行反省和改
进。 （证券）

专家：短期救市须下猛药 长远制度建设要跟上
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